

~DAY829~

ギリギリでいつも生きていたいのには KAT-TUN だけ

こもれび祭、お疲れ様でした。楽しめましたか？ 3年生全体の動きでいけば、例年になく良かったと思います。それぞれやるべきことはやっていたし、会場設営では率先して（何なら1番）動けていたよね。

正直、コロナでこれまでの「こもれび祭」は完全に途切れしました。その中で、今回はまた1からこもれび祭を作り直す年だったので、僕は3年生のみんなは十分に頑張ってくれたと思います。特にうちの学年の強みは「**個の強さ**」だと思うので、そこは生かしていたんじゃないですか。

一方で、課題も見えましたね。これはみんなというより日高高校生全体の課題ですが、「見通しを持って準備を進める」ことです。

これから進路に向けて準備を進めていく人が大半だと思います。ギリギリになって焦らないように、先のことを考えながら動いていきましょう。とりあえず、お疲れ。



連絡事項

<来週の予定>

- 7月20日（水） 午後産学：探究（実践活動）
…14:00 各グループ活動場所に集合です。
- 7月21日（木） 校内生活体験発表大会
…10:00 登校です。午前中は会場設営とリハーサルです。午後は 13:15 制服で再登校です。
- 7月22日（金） 合同登山
…7:00 寮前集合です。持ち物等詳細は産学の配布プリントを参照してください。前日までに準備は済ませておきましょう。

「元志の素」

褒めてから、叱ろう

みなさんも3年生ですから、これまでに下級生を叱ったこと、注意したことが1つや2つはあると思います。時には大声で、時には感情をあらわにして叱ったこともあるでしょう。果たして、それで相手は言うことを聞いてくれるでしょうか。

叱る前の相手の感情がプラスマイナスゼロだとすると、叱られたらまあマイナスになりますよね。そこで提案ですが、いったん相手を褒めてみましょう。良いところを見つけるのは、悪いところを見つけるよりもずっと難しいのですが、いったん褒めてプラスに持って行ってから叱ると、そこまで気持ちが落ち込まず、言うことも聞いてくれるかもしれません。

<来週の時間割>

2022年 7月18日～7月22日

| 日付 曜日 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 |
|----------|-----|----|-------------------|---|-----------------|
| | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 |
| 校時 | | | | | |
| 1 | 海の日 | デザ | デザ | 校内生活体験発表 | 合同登山 |
| 2 | | 音Ⅱ | 日A | | |
| 3 | | 現文 | 英語 | | |
| 4 | | 体育 | 体育 | | |
| 行事 | | | 午後産学:探究 14:00～ | 校内生活体験発表 10:00 登校 13:15 再登校 (制服) | 登山 7:00 寮前集合 |

来週もがんばって学校に来てください。

こまめに手洗い・消毒+マスク着用+寮のルールを守る！



油断せず、対策を徹底しよう。

こもれび祭でこんなに晴れたの、6年間で初めてです。佐藤さん雨男説はマジだった…！？



馬